

## Ketum 'Aisyiyah Resmikan Gedung Rumah Sakit dan Klinik Pratama 'Aisyiyah Kendal

Senin, 07-05-2018

**MUHAMMADIYAH.OR.ID, KENDAL** - Pimpinan Daerah 'Aisyiyah (PDA) Kendal melaksanakan Pengajian Hari Ber-'Aisyiyah yang menghadirkan Ketua Umum Pimpinan Pusat 'Aisyiyah, Siti Noordjannah Djohantini sebagai pembicara pada Selasa (1/5).

Kegiatan yang berlangsung di halaman RS 'Aisyiyah Kendal ini diikuti oleh ratusan warga persyarikatan dan juga dihadiri oleh Pimpinan Wilayah 'Aisyiyah Jawa Tengah, PDA Kendal, PD Muhammadiyah (PDM) Kendal, Jajaran Pimpinan Cabang Muhammadiyah beserta Ortom Muhammadiyah Kabupaten Kendal, Pimpinan Amal Usaha Muhammadiyah dan 'Aisyiyah Kabupaten Kendal, Ketua PC Muslimat Kab Kendal, Camat, Kapolsek Kecamatan Gemuk dan Kecamatan Kangkung, Jajaran Muspika Kecamatan Gemuk dan Kecamatan Kangkung, Danramil,

Pada Pengajian Hari Ber-'Aisyiyah yang digelar dalam rangka Milad 'Aisyiyah ke-104 ini sekaligus juga dilakukan peresmian Gedung Rumah Sakit 'Aisyiyah Kendal dan Klinik Pratama RSI 2 Kendal. Acara dibuka oleh Muslikah selaku Ketua PDA Kendal. Dilanjutkan sambutan Muslim selaku Ketua PDM Kendal, dan Mufnaeti selaku Koordinator Majelis Kesehatan dan Kesejahteraan Sosial PWA Jateng.

Dalam pidato pembukaanya, Ketua PDA Kendal menyampaikan rasa syukurnya karena amal usaha 'Aisyiyah di bidang kesehatan yang sebelumnya merupakan Rumah Bersalin dan Balai Pengobatan akan dinaikan statusnya menjadi Rumah Sakit. "Peningkatan status ini agar bisa lebih banyak berkontribusi terutama di bidang kesehatan kepada masyarakat," ujar Muslikah.

Ketua PDM Kendal, Muslim dalam sambutannya mengajak para hadirin dan warga persyarikatan untuk bersama-sama menyokong pembangunan Rumah Sakit 'Aisyiyah Kendal dan Klinik Pratama RSI 2 Kendal. Ia menyampaikan bahwa semangat saling membantu warga persyarikatan merupakan cerminan dari *fastabiku* – berlomba-lomba dalam kebaikan. "Saya sangat bersyukur karena semangat kita semua ini memperlihatkan sedang menerjemahkan surat Ali Imran, Dan hendaklah ada di antara kamu segolongan umat yang menyeru kepada kebajikan, menyuruh kepada yang makruf dan mencegah dari yang munkar; merekalah orang-orang yang beruntung," ujarnya bersemangat. Mufnaeti selaku Koordinator Majelis Kesehatan dan Kesejahteraan Sosial PWA Jateng menyampaikan terimakasih kepada PDA Kendal karena berkat gerakannya bisa mewujudkan berdirinya Rumah Sakit 'Aisyiyah Kendal ini. "Pembangunan RSA ini merupakan bagian dari syiar 'Aisyiyah untuk membentuk masyarakat yang kuat dalam hal kesehatan ," ujar Mufnaeti.

Dalam ceramahnya, Ketua Umum Pimpinan Pusat 'Aisyiyah menyampaikan bahwa 'Aisyiyah Muhammadiyah selalu hadir untuk kepentingan umat, masyarakat, bangsa, negara, serta kemanusiaan universal. Salah satunya menurut Noordjannah adalah tercermin dari berdirinya amal-amal usaha di berbagai daerah. "Gerakan Muhammadiyah-'Aisyiyah hadir untuk mewujudkan Islam rahmatan lil alamin ke seluruh jurusan angin berada." Noordjannah menyampaikan bahwa PDA Kendal menandai peringatan 104 Milad 'Aisyiyah ini dengan upaya untuk terus memajukan 'Aisyiyah, yang dibuktikan dengan peresmian RSA Kendal dan Klinik Pratama RSI 2 Kendal. Ia juga menyampaikan terimakasih karena warga persyarikatan sudah bersama-sama beramal soleh untuk pembangunan amal usaha ini. "Kita harus bersama-sama memajukan 'Aisyiyah dengan spirit beramal soleh secara kolektif untuk kepentingan yang lebih baik," ujar Noor.

Untuk Milad kali ini ada beberapa kegiatan yang sudah terlaksana, diantaranya Bakti Sosial Keluarga

Berencana, pemeriksaan Pap Smear untuk deteksi dini kanker serviks, serta talkshow di radio Suara Kendal. Dilaksanakan juga pemberian penghargaan kepada para sesepuh 'Aisyiyah yang terus semangat berkegiatan di usia mereka yang telah senja dan menjadi pemacu semangat bagi yang lain untuk tetap . tetap berkarya dalam 'Aisyiyah.

**Sumber: SURI**